

ひろば

おたより
ありがとうございます

アゴラとは

古代ギリシャの広場。
作り手・読み手を超えて
皆の広場になるように
そんな願いを込めて
お届けします



★植物園からの季節便り
「コロナ禍のオリンピック」、

全くその通りだと思います。

医療関係者の反対、「パン

デニック下での開催は普通ない」と専門家、「ワクチ

★去年春の緊急事態宣言以降、アゴラを熟読しています。一面に取り上げる話題が、地域にとって考

えるべき問題や、みんなで知つてもらいたい活動など、そのきめ細やかな取材と、取り上げる話題の優先順位の決定力に感心して読んでいます。

枚方市 平田萌乃様

★ワクチン接種は始まりましたが「コロナ禍は続く」と思いました。寝屋川市のコロナ対策は共感します。

寝屋川市 高島由樹様

★子ども食堂は知られていますが、子ども食堂の若者版というものは知らなかつたので関心を持ちました。従来の障害者福祉サービスのように受動的ではなく、能動的サービスが「ポピュラー」になると、

★近隣市の色々な情報が嬉しいです。今後も多彩な記事を期待しています。

交野市 田口貴美様

★子ども食堂は知られていますが、子ども食堂の若者版というものは知らなかつたので関心を持ちました。従来の障害者福祉

★近隣市の色々な情報が嬉しいです。今後も多彩な記事を期待しています。

寝屋川市 石田三代子様

Chieさんと、あうそばつ！



梅雨のち夏、
ルンルン気分の7月です!!

寝屋川市 山田志津子様

★エナジー・ファイトの

「仁王立ちのおじいちゃん、私におじいちゃんが

いたらと思っていたことを思い出し少し切なくな

りました。アゴラ事務所にふらっと立ち寄れるよ

うになればと思います。

寝屋川市 赤居靖子様

ナ禍を乗り越えるのが使命」という「OC。このまま突き進めばどうなるの

だろうかと怖くなります。

★大手新聞とは違つタツチで北河内の情報があり、楽しんでいます。

枚方市 奈良昌幸様